

MATEHUALA, SAN LUIS POTOSÍ OCTUBRE DEL 2018

CURRICULUM VITAE



JUANA MARIA COSSÍO VÁZQUEZ

LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN

CURRÍCULUM VITAE

DATOS PERSONALES

Nombre

Juana Maria Cossío Vázquez

NIVEL DE ESTUDIOS

Estudios a nivel profesional en la Universidad de Matehuala, s.c.

Licenciatura en Ciencias de la Comunicación.

Titulación por promedio

EXPERIENCIA PROFESIONAL

A lo largo de mi carrera profesional he prestado mis servicios tanto en la iniciativa privada como en los ayuntamientos de mi municipio dirigidos en la planeación, logística y desarrollo de diferentes proyectos, además de participar activamente en escenarios políticos a los que he sido convocada, por lo que mi perfil me da la capacidad de ocupar puestos desde el inicio hasta el final de un proyecto o actividad, tanto en el manejo administrativo como el de operación.

Me he desarrollado en el ámbito de la conducción alternado con el programa de televisión local Rolamix de los eventos más sobresalientes son:

2001 En el Tercer Festival del Desierto. Iniciativa Privada

2002 En la Feria de fundación de Matehuala. Patronato

En la elección de la flor mas bella del ejido. Presidencia Municipal

En los festejos de las fiestas patrias, Conmemoración del grito de Independencia. Presidencia Municipal.

2003 En el 6° Telemaratón de la Cruz Roja

2004 En el 7° Telemaratón de la Cruz Roja

La presentación ante los medios de comunicación de las candidatas a reina de FEREMA. Patronato

La elección y coronación de la reina de FEREMA. Patronato

El aniversario del Club Rotary de Matehuala. Presidencia Municipal

- 2005 La elección y coronación de Srita COBACH 2005. Colegio de Bachilleres 03 de Cedral
- 2006 Además de la conducción fui auxiliar en la organización y logística del Festival del Desierto en la sede de Real de Catorce. Iniciativa Privada
- 2007 En la elección del Chico COBACH. Consejo Estudiantil
Además de la conducción fui auxiliar en la organización en el Festival del Desierto en la sede de Real de Catorce. Iniciativa Privada
- 2008 Presentación de las candidatas a Srita COBACH 2008. Colegio de Bachilleres 03 de Cedral
Elección y coronación de Srita. COBACH 2008. Colegio de Bachilleres 03 de Cedral.

De manera cultural he participado en obras de teatro en las que destacan:

- 2000 “Yerma”. Compañía Tercera llamada
2002 “La Celestina” Compañía Tercera llamada

Del año 2002 a la fecha realizo la conducción, edición, diseño y estructura del **programa musical de televisión local llamado Rolamix** en la empresa Cablevision, Telecable de Matehuala, además de la venta de publicidad del mismo.

He sido convocada como Jurado calificador en diferentes eventos algunos de ellos:

2003 En la elección de la Flor más bella del ejido. Presidencia Municipal

2004 Elección del Chico CONALEP. CONALEP, plantel Matehuala.

En el 2004 y 2005 Acudí al proyecto denominado Espacio, en la ciudad de Monterrey y San Luis Potosí respectivamente. Serie de conferencias relacionadas con los diferentes medios de comunicación. Empresa: Televisa

En el 2004 y 2005 Cubrí a manera de prensa el VII y VIII Festival del Desierto para Telecable de Matehuala y para la Universidad de Matehuala, respectivamente.

2006 forme parte del noticiero estelar de **canal 7 de Televisa San Luis** como corresponsal en Matehuala; nivel periodístico reporteo y edición de notas. Televisa San Luis Potosí.

Del año 2008 al 2012 conforme un proyecto personal con la creación de una tienda de ropa denominada: **Boutique IVERT**, ubicada en Independencia #415 sur de la cual fui propietaria encargándome de la imagen, el diseño, las ventas y la publicidad de la misma.

Alternando con esta actividad incursione en el apoyo de imagen publicitaria en la misma dirección de ediciones de video, en donde he trabajado para diferentes empresas como: Álamos disco, Mesquit Rodeo, Vagón Chicano, Indomables de Cedral, así como a Candidatos políticos de la campaña 2009 de partidos políticos.

2009 participe en el departamento de imagen y publicidad del candidato a la presidencia municipal de Matehuala por el partido Revolucionario Institucional.

2010 Preste mis servicios profesionales en el ayuntamiento de Matehuala, en el área de Comunicación social, como parte de la logística y desarrollo de eventos del municipio.

2011 Encargada de llevar el control de arrendamiento, pagos, depósitos y cartera vencida de las propiedades de la Sra. María Paula Reyna Cossío.

2012 participe con el nombramiento de Coordinadora de Comunicación Social de la Campaña del Candidato a la Presidencia Municipal de Matehuala, por el Partido Revolucionario Institucional, el cual obtuvo el triunfo gracias a los esfuerzos de campaña que en un principio marcaba una desventaja abismal, misma que se venció con el empeño y trabajo de cada área de éste proyecto.

2012 – 2015 Ocupe el puesto de Coordinadora del área de Comunicación Social del SMDIF de Matehuala.

En este puesto desarrolle actividades tales como:

- Coordinación de eventos
- Protocolo de actividades de la institución
- Agenda general del SMDIF de Matehuala
- Asesoría y participación en la coordinación de la institución en la asistencia social.
- Control de imagen e información oficial.

- Monitoreo y control de actividades de las áreas operativas de la institución.

2017 Tome curso de Idioma Ingles durante 6 meses en la ciudad de Chicago Illinois en Truman College.

SERVICIO SOCIAL

Museo de la Ciudad. Diseño de Promoción, guía en recorridos, guardia, organización de eventos. Planeación de actividades.

OBJETIVO

Ser una excelente profesionista para realizarme como persona en un ámbito que va de acuerdo a mi carrera, con la visión de ayudar al desarrollo de mi comunidad.

OTROS CONOCIMIENTOS

Computación: Internet, Word, Excel, Power point, Office, en nivel de usuario.

Tecnologías Audiovisuales: cámara de video, digitales y análogas, edición; en Pinnacle, mezcladoras de audio, tituladora y mezcladora de video.

Fotografía: con cámara profesional tipo reflex.
Control de personal

OTROS DATOS

Se conducir automóvil (estándar y automático)

Cuento con Computadora propia

Disponibilidad de tiempo.

Puedo comenzar a trabajar de inmediato.

Taller de Marketing Break

Taller de capacitación de integración de Asociaciones Civiles, por Gobernación.

Actualmente Estudio en el Centro de Idiomas de Matehuala de la UASLP.